



Comentario / Maru Rojas (Periodista)

Estábamos antier en el Salón Protocolo viendo la comparecencia del Secretario de Hacienda y 11 funcionarios más para ser ratificados y escuchamos un helicóptero muy, muy cercano, no era en la cancha de futbol porque había un partido de los trabajadores, pero sí en este Deportivo Venustiano Carranza, que está contiguo, también se ha utilizado para la llegada y salida de **Pedro Haces** en su helicóptero.

Nos dicen que fue en septiembre y que el helicóptero era de un empresario, un empresario que viaja ahí, que creo que es el familiar del menor que sale en el mismo video y ayer le preguntaban a **Monreal** qué pasaba con ese helicóptero, textual dijo: “Lo he hecho desde hace muchos años, lo sigo haciendo cuando hay emergencias, urgencias, no es a cargo del erario, no es a cargo de la Cámara, son vehículos que me hacen favor de solicitarme para que los acompañe”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xQaKwOnbr1ZEkAEP?e=yJp92x